

ABSTRAK

Karmila, 170104040246. Perilaku Prososial pada Mahasiswa Etnis Banjar di Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing (I) Dra. Mulyani, M. Ag, Pembimbing (II) Musfichin, M. A., pada Program Studi Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2024

Kata Kunci: Etnis Banjar: Mahasiswa: Perilaku Prososial.

Perilaku prososial merupakan studi dalam ranah psikologi sosial yang selalu dipraktikkan dalam kehidupan sehari-hari. Setiap orang yang telah melakukan perilaku prososial akan merasakan kepuasan tersendiri terhadap dirinya, yang merasa mampu membantu orang lain. Tujuan dari penelitian adalah untuk mengetahui tingkat perilaku prososial pada mahasiswa etnis Banjar di Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin.

Metode penelitian ini adalah metode kuantitatif. Penentuan sampel dengan cara *random sampling*. Desain Pengukuran menggunakan *skala likert*. Teknik analisis data dengan tahapan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Metode pengumpulan data yang digunakan dengan menyebarkan angket/kuisiner.

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan bahwa. (1) Tingkat Prososial Etnis Banjar di Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin dari 65 responden yang diteliti menunjukkan tingkat rendah 0%, pada tingkat sedang 18 responden dengan persentase 28%, dan pada tingkat tinggi 47 responden dengan persentase 72%. (2) Tingkat Prososial pada mahasiswa etnis Banjar di setiap Program Studi di Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin menunjukkan data sebagai berikut: (a) Pada prodi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir dari 10 responden, pada tingkat rendah 0%, pada tingkat sedang 5 responden dengan persentase 50%, dan pada tingkat tinggi 5 responden dengan persentase 50%. (b) Pada prodi Psikologi Islam dari 18 responden, pada tingkat rendah 0%, pada tingkat sedang 5 responden dengan persentase 28%, dan pada tingkat tinggi 13 responden dengan persentase 72%. (c) Pada prodi Studi Agama-agama dari 12 responden, pada tingkat rendah 0%, pada tingkat sedang 2 responden dengan persentase 17%, dan pada tingkat tinggi 10 responden dengan persentase 83%. (d) Pada prodi Aqidah Filsafat dari 10 responden, pada tingkat rendah 0%, pada tingkat sedang 3 responden dengan persentase 30%, dan pada tingkat tinggi 7 responden dengan persentase 70%. (e) Pada prodi Ilmu Hadits dari 15 responden perilaku prososial etnis Banjar, pada tingkat rendah 0%, pada tingkat sedang 3 responden dengan persentase 20%, dan pada tingkat tinggi 12 responden dengan persentase 80%.